

## El coronavirus ya no preocupa: cuántos casos se registran y cuál es la ocupación de camas UTI



La conmoción mundial que causó el coronavirus y las distintas medidas que se adoptaron para evitar su propagación, quedaron atrás y ya no preocupan ni a autoridades ni a la comunidad en general. Como si se hubiese tratado de una pesadilla, lo ocurrido durante todo el 2020 y gran parte del 2021, hoy prácticamente no tiene testimonios vigentes.

La estricta cuarentena dictada inicialmente por el presidente Alberto Fernández y replicada en mayor o menor medida por provincias y municipios, son parte de anécdotas que – hoy por hoy – muchos la vinculan a acciones exageradas, aunque también hay quienes las siguen considerando oportunas.

En la actualidad es poco común observar a personas con barbijos, aunque hay quienes lo siguen utilizando por prevención o evitar reacciones alérgicas en esta época primaveral.

---

Ya no hay controles en el acceso a comercios u organismos públicos, ni tampoco se exige el distanciamiento en lugares cerrados, ya sea comercios u eventos públicos o privados.

En ese contexto, todavía el Gobierno Provincial mantiene el seguimiento estadístico de testeos, casos positivos, personas internadas y fallecidas por el Covid-19. Ya no son diarios los informes sino semanales y de dicho sondeo se desprenden algunos datos interesantes.

En base al último informe que generó el área de Salud Provincial, en la última semana (del 19 al 25 de septiembre) se efectuaron 1.073 testeos de los cuales 81 fueron positivos (7,5% de positividad).

Respecto a la ocupación de camas por parte de pacientes con Covid-19, en el Gran Mendoza es del 13,6% y 9,26% en todo el territorio provincial.

La diferencia con la etapa más crítica del coronavirus en Mendoza es significativa. Durante pasajes del 2021, principalmente en los meses de abril y mayo, la tensión del sistema hospitalario por la ocupación de camas de terapia intensiva generó extrema preocupación en las autoridades. En varias ocasiones trascendieron informaciones extraoficiales que daban cuenta respecto de la falta de lugar para recibir a pacientes críticos.

Sin dudas la campaña de vacunación tuvo impacto directo en este marcado descenso de los casos de coronavirus y, consecuentemente, la cantidad de muertes. No obstante, el desinterés que con el correr del tiempo se acentuó en relación a la pandemia, causó que muchos decidieran no colocarse las dosis de refuerzos, aunque sí completaron el esquema con dos vacunas.

Todo indica, en base a lo expuesto, que el coronavirus quedó atrás y de pandemia se transformará en endemia, como es por ejemplo la gripe común.